



## “Bast scho” in Lauterbach

### Beitrag

“Bast scho” – das war die wohl meistgebrauchte Aussage beim Wein- und Bierfest des Trachtenvereins Lindntaler im Lauterbacher Festzelt anlässlich des Inngau-Trachtenfestes, das am heutigen Samstag mit dem Gauheimatabend und am morgen Sonntag mit vormittäglichem Gottesdienst und nachmittäglichem Festumzug fortgesetzt wird. “Bast scho” – das war die frisch aufspielende Musik und “Bast scho” hat auch zu den Angeboten der Auerbräu-Schenke, der Kaffee- und Kuchenecke und der großen Bar gepasst. Und “Bast scho” – das gilt auch für die kommenden Tage was den Wetterbericht anbelangt, so dass der Regen wohl aufhören und die Sonne sich durchsetzen möge.

Fotos: Gerhard Leitsmüller – [www.pixelmagiert.net](http://www.pixelmagiert.net)











**Volksmusik - Shop**  
**von Hans Berger**  
Notenhefte, Volksmusik - CDs  
& Liederbüchl

### Kategorie

1. Allgemein